

# FORKOPIMDA

## Apresiasi Warga Masyarakat Kampung Kompa Terhadap Kampung Tangguh Bebas Narkoba

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM)

Sep 18, 2023 - 18:21



*Apresiasi Warga Masyarakat Kampung Kompa Terhadap Kampung Tangguh Bebas Narkoba*

Kampung KOMPA Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, merayakan kesuksesan program pemberantasan narkoba dengan penuh apresiasi. Masyarakat setempat merasa bangga dan bersyukur atas terselenggaranya program 'Kampung Bebas

Narkoba' yang digelar oleh Satuan Narkoba Polres Sukabumi dengan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Program tersebut berhasil menggugah semangat masyarakat Kampung KOMPA Parungkuda untuk berpartisipasi aktif dalam upaya pemberantasan peredaran narkoba di lingkungan mereka. Berbagai kegiatan edukasi, sosialisasi, dan penyuluhan tentang bahaya narkoba telah dilaksanakan dengan antusiasme tinggi oleh warga kampung.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, mengapresiasi semangat dan kerjasama yang kuat dari masyarakat Kampung KOMPA Parungkuda dalam menjalankan program 'Kampung Bebas Narkoba'. Beliau menegaskan komitmen Polres Sukabumi dalam memberantas peredaran narkoba dan memastikan kesejahteraan masyarakat. Dukungan penuh dari Kapolres ini menjadi motivasi tersendiri bagi masyarakat kampung.

Hasil positif pun sudah mulai terlihat, dengan penurunan signifikan dalam kasus penyalahgunaan narkoba di Kampung KOMPA Parungkuda. Hal ini membuktikan bahwa dengan kerjasama dan kesadaran bersama, masyarakat dapat melawan ancaman narkoba dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan sehat untuk generasi masa depan.

Semangat dan apresiasi dari warga masyarakat Kampung KOMPA Parungkuda ini menjadi contoh yang memotivasi untuk perjuangan bersama dalam memerangi narkoba, serta menginspirasi kampung-kampung lainnya untuk mengadopsi program serupa. Kepedulian dan kesadaran bersama adalah kunci keberhasilan dalam menjaga kesejahteraan dan masa depan yang lebih baik untuk semua."